
  

SOCIEDADE DE GINÁSTICA PORTO ALEGRE, 1867 

 

COMISSÃO TEMPORÁRIA ELEITORAL 

ATA Nº 03/2024 

 

01. DATA: 14 de outubro de 2024. 

02. HORÁRIO: 18h30min às 19h45min 

03. LOCAL: Sala do Conselho 

04. PRESENÇAS:  
FRANCISCO KIELING LUMERTZ - Conselho de Planjamento Estratégico 
RENATO LUIZ KOPS - Conselho Deliberativo 
IBANOR MÖLLMANN - Comissão Permanente do Estatuto 
FLÁVIO LUIZ PUHL - Comissão Permanente de Sindicância 
 
05- AUSENTES: 
JOÃO CARLOS LUBISCO - Diretoria do Conselho Deliberativo 
PAULO JULIO LIPP - Conselho Superior 

 
06. ORDEM DO DIA: O presidente da comissão Francisco Kieling Lumertz deu as boas-

vindas a todos os presentes e passou a palavra ao secretário para ler a ata anterior. Ata 

aprovada sem ressalva. O presidente passou a palavra ao Renato, que apresentou o croqui 

do espaço para o dia da eleição. Entrada somente para os votantes no prédio do Anfiteatro. 

Na chegada, é feita a identificação com a secretaria da Sogipa; se apto, recebe um número, 

acessando o espaço para votar. Entrega o número, assina a ata de presença, recebe a 

cédula, vota e deposita a cédula na urna. Também apresentou os materiais necessários 

para a eleição. Gráfica: cartazes em gramatura mais firme, tamanho A4, cento e cinquenta 

fichas numeradas, cédulas com folha colorida contendo nominata das chapas, vinte folhas 

A4. Elétrica: duas tomadas no hall de entrada e três tomadas na sala das urnas. Materiais: 

três urnas, três urnas reservas, doze canetas, mesa fechada onde vota, cinco mesas, seis 

toalhas, uma mesa para o café, uma caixa de clips, dois computadores, dez cadeiras, uma 

fita crepe, vinte e quatro garafas de 5l de água sem gás, cento e cinquenta copos, quatro 

cafés, um mil copinhos para o café, adoçante e açúcar. Conforme o Regulamento Geral, art. 

49, a eleição será no dia 12 de novembro, das 12h às 21h. Dia da eleição seguir o art. 47 do 

Regulamento Geral. Requerimento enviado pelo sócio Marcelo Bervian solicitando e 

justificando a possibilidade de participar da chapa na eleição, já que a direção da Sogipa, 

por meio da secretaria, não aceitou a inscrição por não cumprir com os art. 25 e 44 do 

Estatuto do Clube. A maioria dos presentes acredita que deveria ser deferida a solicitação, já 

que estava em dia com a mensalidade associativa. Conversei com a secretaria da Sogipa e 

reafirmaram que se deve estar em dia com todas as obrigações do clube.  



Francisco convidou para participar da reunião informal na sexta-feira, dia 18 de outubro de 

2024, às 17h com representantes das duas chapas. 

07. ENCERRAMENTO: O presidente Francisco agradeçeu a presença de todos e convida 

para a próxima reunião prevista para o dia 21 de outubro de 2024, às 18h. 

Segue a assinatura dos presentes: 
 
   __________________________                                  __________________________ 
      Francisco Kieling Lumertz                                                          Ibanor Möllmann     
                Presidente                                    Secretário 
 
 

 

__________________________                                _______________________________ 
          Renato Luiz Kops                                                               Flávio Luiz Puhl  
            Vice-presidente 
 


